



ECOLE STEPHANOISE

RUGBY à XIII

SITE: WWW.ESR13.COM

Saint-Estève le 13 mars 2020

COMMUNIQUER

Bonjour,

La situation sanitaire actuelle s'aggrave de jour en jour.

Suite au décret du 9 mars 2020 et le courrier de la Fédération Française de Rugby à XIII du 11 mars 2020 « interdisant les rassemblements de plus de 1000 personnes, même dans des espaces non clos jusqu'au 15 avril 2020 ».

Les annonces de l'état d'hier (fermeture des écoles, crèches, collèges, lycées entre autres) montrent la gravité de la situation dans notre pays et suite au courrier de la Fédération Française de Rugby à XIII du 13 mars 2020 qui a pris la décision d'annuler et ce, jusqu'à nouvel ordre toutes manifestations sportives, compétitions et entraînements au sein de notre fédération.

C'est pourquoi afin de ne faire prendre aucun risques pour nous tous, et après avoir attendu au maximum pour voir l'évolution de cette épidémie :

- Nous avons décidé d'annuler notre tournoi du 29 mars 2020 et les entraînements.

Nous reviendrons vers vous, dès que la Fédération Française de Rugby à XIII ainsi que l'état nous donneront le feu vert pour tout reprendre.

J'espère que le civisme de chacun, vous permettra de comprendre cette décision.

Le Président
Pierre PEREZ

